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    «Es mejor trabajar desde el diálogo y las propuestas»
  
      Sábado, 23 diciembre 2017, 00:19          El portavoz de Socialistas de Irun y delegado de
Hacienda destacó «el desarrollo fluido del debate de presupuestos», y afirmó que la aprobación
de las cuentas permitirá «transmitir certidumbre a la ciudadanía irunesa». Miguel Ángel Páez
mostró su convicción de que «son unos buenos presupuestos», y al referirse a los retos de la
ciudad que se plantearon durante la sesión de ayer señaló que «es mucho mejor trabajar
desde el diálogo y las propuestas, que hacerlo desde la mayoría. La mayoría, en lo que
respecta al primer partido de esta Corporación, nunca ha sido un impedimento para llegar a
más amplios consensos. También los hemos buscado en este pleno». En este sentido, el
portavoz agradeció el voto favorable del PP al proyecto de presupuestos del Gobierno
municipal, que «amplía la base del acuerdo». También destacó «el cambio que se ha
manifestado especialmente con el principal grupo de la oposición, SPI, en el sentido de que
hemos avanzando en algunas cuestiones que son estructurales e importantes». Miguel Ángel
Páez subrayó «la unión de ideas de cara a encontrar una solución a los problemas: somos
fuerzas progresistas, y la capacidad de entendernos de aquí en adelante tiene que ser una de
nuestras prioridades para realizar proyectos para el futuro de nuestra ciudad». El portavoz de
Socialistas de Irun destacó la importancia de que exista «un diálogo franco», que «tiene que
formar parte del músculo de este Ayuntamiento».
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